
CÂMARA DO ENSINO SUPERIOR  

 

PROCESSO Nº: 800/66 

INTERESSADO: DIRETÓRIO ACADÉMICO “FERNANDO COSTA” 

ASSUNTO    : Copia dos Estatutos, solicitando apreciação do CEE.-. 

 

 

P A R E C E R    Nº 734/66 

 

 

Inteiramente de acordo com o parecer da ilustre 

assessoria Técnica, constante de fls. 47 a 49, proponho a 

devolução do protocolado à Faculdade de Medicina Veterinária e 

Agronomia de Jaboticabal para as providências cabíveis. 

 

São Paulo, 16/9/66 

 

a) PAULO GOMES ROMEO – Relator 

 

 

CÓPIA 

Processo nº: 800/66 – CEE 

Interessado: Diretório Académico "Fernando Costa" 

Assunto    : O interessado envia copia dos Estatutos do  

Diretório acadêmico, solicitando apreciação do CEE. 

 

I N F O R M A Ç Ã O    Nº AT/23/66 

 

Distribuído o presente processo ao Conselheiro Dr. 

Paulo Gomes Romeo, solicita este desta assessoria o estudo 

comparativo do Anteprojeto modelo de Regimento com o apresentado 

pelo Diretório Acadêmico "Fernando Costa", da FMVA de Jaboticabal. 

Tomamos a liberdade de dispor em colunas paralelas, os 

dados constantes dos dois papéis a serem comparados, para 

facilitar a visão do assunto. 

 

 



 



A redação do documento enviado pelo chamado Diretório 

Académico "Fernando Costa", se mostra defeituosa do ponto de vista 

jurídico, e lógico, além de erros de vernáculo. 

Do ponto de vista jurídico é necessário que se faça 

distinção entre Diretório Acadêmico (Representação estudantil 

prevista na lei) e Centro ou Grémio Académico (Sociedade Civil) o 

Quanto a esse aspecto a inspeção do Parecer nº 8/66-CJ, bastará 

para esclarecimento dos interessados quanto às deficiências 

lógicas e de vernáculo, não há senão buscar um melhor redator. 

Cremos, no entanto, que o interesse do CEE se restringe à 

apresentação do Regimento do Diretório Académico, o que devera ser 

feito à luz do modelo já integrado neste processo. Quanto à 

redação de Estatutos do Centro ou Grémio, e interesse exclusivo da 

própria escola. Mas, para ela mesma, com vistas à constituição de 

uma Sociedade Civil, melhor ser-lhes-ia separar dos elementos 

essenciais exigidos por lei, integrando-os nos Estatutos, que 

serão peça indispensável ao registro, separados dos demais 

elementos, subsidiários e por memorizados. Estes serão de uso 

doméstico, nem seriam enviados ao CEE, pois que nada tem a ver com 

o Diretório académico, nem são integrados nos Estatutos da 

Sociedade Civil (Centro, Grémio ou similar), para evitar 

complicações quando porventura alguma alteração de pequena monta 

se impuser. 

Concluindo: Há três peças reunidas numa só e devem ser 

separadas. Há defeitos de redação que seria ocioso apontar, visto 

que ao interessado e que compete procurar o redator capaz. 

Sugerimos que o processo seja devolvido à FMVA de 

Jaboticabal. 

É o que nos cumpria relatar, s.m.j. 

 

AT, 23 de Agosto de 1966 

 

a) Júlio de Andrade Ferreira  

Diretor da assessoria Técnica 

 

De ordem do Senhor Diretor da 

Assessoria Técnica, encaminhe-

se ao D.GP. 

 

a)Lais Oliveira Lima 


